

24.3.2008 - jesus.de

Hans Küng wird 80

Tübingen. Der bekannteste lebende Schweizer Theologe Hans Küng hat am 19. März seinen 80. Geburtstag gefeiert. Der gebürtige Surseer hatte als Berater des Zweiten Vatikanischen Konzils gewirkt. Die katholische Basisbewegung ‚Wir sind Kirche‘ würdigte Küng mit den Worten: „Seine Beharrlichkeit in der Erneuerung der römisch-katholischen Kirche sowie sein Einsatz für die Ökumene und den Dialog der Weltreligionen sind uns Ermutigung, Inspiration und Ansporn zugleich. Küng, der als Professor in Tübingen lehrte, hatte 1970 die Unfehlbarkeit des Papstes in Frage gestellt; 1979 wurde ihm die kirchliche Lehrerlaubnis entzogen. Seit 1990 widmet sich Küng dem Projekt Weltethos, wobei er den interreligiösen Dialog betreibt.

Quelle: Wir sind Kirche

Zuletzt geändert am 25.03.2008